



本格的な夏を迎え、毎日厳しい暑さが続いています。あちらこちらではセミの大合唱が聴かれますが、セミの鳴き声に負けにくい子ども達の元気な声が響いています。あまりの暑さから活動が制限され水遊びも十分にできませんが、暑さ対策をしながら夏ならではの体験を取り入れていきたいと思っています。

この暑さで子どもも大人も疲れが出やすくなっています。十分な水分補給と休息を取りながら暑い夏を元気に過ごしていきたいと思ひます。

### 7月子ども達の姿

暑さの為、戸外に出ることができず、室内で色々な遊びをしました



### 8月のねらい・・・活動と休息のバランスに配慮し、暑い夏を元気に過ごす

水や水遊びをしながら暑い夏を涼しく過ごしています。8月は寒天や色水遊びをしようと計画中です。水を使った色々な遊びを工夫しながら、暑い夏をみんなで楽しく元気に乗り切っていきたいと思ひます。また9月の夏祭りに向けての用意も始めていますので、楽しみにしててくださいね。

#### 8月のよてい

- ・水遊び(随時)
- ・身体測定
- ・誕生会
- ・避難訓練

#### 今月のうた

- ・みずてっぽう
- ・おばけなんてないさ

#### 今月のたいそう

- ・バナナ体操



### おしらせとおねがい



★汗をかいて着替える回数も増えてきました。迷子の衣類が出ないためにも、**全ての衣類や持ち物に名前**の記入をお願い致します。エプロン、口拭きタオル等名前が薄くなっていないかも今一度ご確認くださいませようお願いします。

★お盆の頃はご家族で過ごす時間も増えるかと思ひます。水の事故や熱中症には十分お気をつけいただき、楽しい夏のひとときをお過ごしください。

